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„  Eimerweise Segen vom 
Himmel!“   

 
Eine kleine Gemeinde wagt es, inmitten 
von Leipzig ein geistliches- und 
Missionszentrum aufzubauen.  Diese 
kleine Gemeinde wird auch noch von 
vielen Menschen aus ganz Deutschland 
unterstützt. Und dann wird unser Vikar 
Thomas Beneke ordiniert und nach 
Südafrika ausgesandt, wo er ein ganz 
neues Missionsprojekt starten darf. 
Das sind alles Dinge, worüber wir 
staunend davorstehen und immer wieder 
sagen müssen. „Es ist alles nur Gnade, 
Gnade, Gnade....Regen vom Himmel der 
besonderen Art. 

Ein wenig von den Leipziger Tagen können 
Sie in folgenden Seiten finden. 

Hugo Gevers 
Zollikoferstr. 21,

04315 LEIPZIG
Tel. 0341 2467685

Mobil:  015771663650
Email:  

hugo.gevers@gmail.c
om

Homepage:  
www.die-bruecke-

leipzig.de/

Facebook:  Pol
Die Brücke

mailto:hugo.gevers@gmail.com
mailto:hugo.gevers@gmail.com


 „Ich lasse dich nicht, du segnest mich denn…“ (Genesis 32, 23-35)

Jakob scheint dazu prädestiniert  zu sein,  Dinge von anderen zu klauen!
Schon  bei  der  Geburt  ergreift  der  kleine  Dreckskerl  die  Ferse  seines
Bruders, um die Erstgeburt zu erhaschen.  Deshalb nennt seine Mutter ihn
auch Jakob. Der Name bedeutet nämlich so etwas wie „Greifer“  Was er bei
der  Geburt  nicht  geschafft  hat,  hat  er  im  späteren  Leben  umso  mehr
hingekriegt. Seinen Bruder hat er mit einem Teller Suppe betrogen. Seinen
Vater mit dem Pelz von einem wilden Tier hinters Licht geführt. Durch den
Betrug seines Schwiegervaters wurde er auch noch reich.  Am Ende hat er
sich  sogar  mit  Gott  angelegt.  Denn  in  der  Bibel  steht  nun  auch  diese
erstaunliche Geschichte aus Genesis 32. Da steht geschrieben, dass der
kleine Frechdachs, Jakob, die ganze Nacht mit Gott ringt und denselben am
Ende zwingt ihn zu segnen:  „Ich lasse dich nicht, du segnest mich denn...“
Und wieder kriegt er seinen Willen! Beim Lesen dieser dunklen Geschichte
aus dem Alten Testament können wir viel rätseln. Dabei wird eine Sache
überaus deutlich. Nämlich dieses: Jakob hat den Segen nicht verdient! Gott
der Allmächtiger lässt den Segen trotzdem auf ihm ruhen! Nun ist Jakob
nicht irgendwer. Er ist einer der Erzväter der Israeliten und damit auch ein
Erzvater der Christenheit.  Was soll das alles nun bedeuten? Die Geschichte
von  Jakob  macht  deutlich,  was  eigentlich  jedes  Mal  passiert,  wenn  wir
irgendetwas von Gott bekommen. Es passiert dort ein unheimlicher Tausch.
Licht trifft auf Finsternis; das Heilige auf das Unheilige; das Leben den Tod.
Und am Ende spazieren dort strahlende Menschen heraus, die Gottes Licht
in sich tragen und mit seinem Segen davon kommen. Und das, obwohl das
alles ihnen gar nicht gehört. Wie oft und auf wie vielfältige Weise wurden
wir wieder von Gott gesegnet! Nicht nur durch alltägliche Fürsorge, aber
auch mit Regenguss der eimerweise vom Himmel gießt. Im vorigen Monat
standen wir alle staunend und anbetend in der Lukaskirche. Unser Vikar
Thomas Beneke wurde ordiniert und genau an dem Sonntag als wir das
erste Mal in die Lukaskirche einziehen durften. Und sooo viele Menschen
kamen dazu, um uns zu unterstützen. Und es gibt noch so viel mehr, wofür
wir dankbar sein dürfen. Immer wieder kommen Menschen aus dem Iran
und nun auch Deutsche, die getauft werden wollen. Unsere kleine Brücke in
Volkmarsdorf  wird  immer  mehr  von  Menschen  aufgesucht,  die  Gott
brauchen. Und dazu kommen gute und fleißige Helfer. Diese Dinge kann
man alle  zusammen nicht  mal  ansatzweise  begreifen.  Sie  sind  allzumal
mindestens  so  komisch,  wie  einen Jakob,  der  sich  den  Segen  von Gott
klaut. 
Mit vielen Segenswünschen aus der Brücke

Hugo Gevers



Auferstehungsfest und Ordination von Thomas Beneke in Bild



Ein langer Weg und wie geht es weiter?
„Ich  bin  getauft!“  rief
die deutsche Mutter aus
Volkmarsdorf  allen  zu!
Jeden  spricht  sie  an,
redet  davon  und
umarmt  sie!  „Endlich
darf ich alles, was mich
vorher  gequält  hat,
ablegen!“  Ganz  ähnlich
geht es uns allen. Auch
aus  dem  Iran  wurden
Menschen  getauft.
„Vater unser!“ dürfen wir
nun sagen, erzählen die
beiden  Kinder  aus  dem

Iran. Denn seit das Wasser über unser Kopf geflossen hat, gehören wir Gott
ganz an. Wir dürfen als seine Kinder zu ihm beten. Und zwei andere aus
dem Iran betonen, dass sie nun endlich Frieden haben. Nach deren Taufe in
einer  anderen  Kirchgemeinde  wurden  diese  beiden  jungen  Männer
konfirmiert.  Das alles geschah am Pfingstsonntag in  der  Lukaskirche.  In
einem Gespräch kurz nach der Taufe fragte ein junger Mann aus dem Iran:
„Ich bin nun seit einiger Zeit getauft. Seitdem geht es mir viel besser. Wann
werde ich aber endlich von Sünden frei  sein?“ „Genau!“  antwortete die
deutsche  Mutter.  Genau  so  habe  ich  auch  gefragt.  Wie  ähnlich  wir
Menschen doch sind? Aus einer ganz anderen Welt kommend, haben wir
doch  noch  genau  die  gleichen  Probleme.  Wir  haben  einen  langen  Weg
hinter  uns.  Es  ist  viel  geschehen  und  wir  haben  Schuld  in  unserer
Lebensgeschichte. Aber seit das Wasser über die Köpfe floss,  haben wir
einen festen Punkt,  der ganz heilig,  ganz rein,  ganz ohne Sünde ist.  In
Christus haben wir das weisse Kleid angetan und wenn uns die Sünden
und die Schuld wieder belasten dürfen wir als Kinder Gottes von ganzem
Herzen rufen: „Vater unser!“ Das ist ja der Grund wieso wir auch nach der
Taufe immer wieder und wieder  in die Kirche gehen.

VORAUSSCHAU
Valpo Chorale in der Lukaskirche am 10. Juni um 19Uhr 30:   Juni um 19
– Geistliche Choralmusik von J.S. Bach und G.F. Händel sowie amerikanische
geistliche Chormusik
Kinderferienprogram: Vom 20. Juli bis 24. Juli- täglich in der Brücke.
Jugendclub findet an folgenden Tagen ab 17 Uhr statt: 12. Juni, 26. Juni 
und am 3. Juli.



Berichte über die Brücke und die Lukaskirche
In  den  letzen  Wochen  gab  es  zahlreiche  Berichte  und  Artikel  über  die
Ordination von Thomas Beneke, amerikanische Chöre in Leipzig und auch
über  unsere  Missionsarbeit  in  der  und  um  die  Lukaskirche.  Folgende
Berichte kann man unten finden: 

• Den Bericht  über  die  Ordination  von Thomas Beneke findet  man
gleich  auf  der  ersten  Seite  unserer  Homepage:  http://www.die-
bruecke-leipzig.de/   Ebenso auch in  der  Lutherischen Kirche 46.
Jahrgang Nr. 5 (Seite5)

• Bericht  von  Matthias  Pankau  in  „Idea“  erschienen:
http://www.kath.net/news/50084

•  „Das große Pfingstwunder“ in der Leipziger Volkszeitung erschienen
und zu lesen bei: 
http://de.calameo.com/read/00096105815aa7d58f03a

Nachrichten aus Afrika

Und von den Benekes haben wir auch gute Nachricht gehört. Mit Sack und
Pack  sind  sie  nun  in  Newcastle  Südafrika  angekommen.  Das
Abschiedsgeschenk der Benekes aus Leipzig ist mit allen anderen Sachen
ausgepackt. Die Benekes bedanken sich noch einmal ganz herzlich für alle
guten Wünsche, Geschenke und das gutes Beisammensein in Leipzig. Nun
beginnt ein ganz neues Leben und eine neue Verantwortung für sie. Wir
wünschen viel Segen und viel Kraft für diese neuen Aufgabe.   

http://www.die-bruecke-leipzig.de/
http://www.die-bruecke-leipzig.de/
http://de.calameo.com/read/00096105815aa7d58f03a
http://www.kath.net/news/50084


WICHTIGE INFORMATIONEN
GOTTESDIENSTE IN DER GEMEINDE:  sind sonntäglich um 09 Uhr 30 in
der Lukaskirche Leipzig.  Sie erreichen die Gemeinde mit der Straßenbahn
(Linie  1  Richtung  Mockau)   Haltestelle  Hermann  Liebmann
Str./Eisenbahnstr.  Leipzig.    Unsere  Kirche  befindet  sich  auf  dem
Volkmarsdorfer Markt: Zollikoferstr. 21, 04315 Leipzig. Gottesdienste sind
hauptsächlich  deutsch.   Nach  dem  Gottesdienst  wird  der  Gottesdienst
übersetzt.  

VERANSTALTUNGEN  IN  DER  „BRÜCKE“ Sie  erreichen  uns  mit  der
Straßenbahn (Linie  1  Richtung Mockau)   Haltestelle  Hermann Liebmann
Str./Eisenbahnstr.  Leipzig.   Die  Brücke  befindet  sich  gegenüber  der
Lukaskirche: Zollikoferstr. 21, 04315 Leipzig.  Bibelstunde und Sozialstunde
sind jeweils mit persischer und bei Bedarf mit arabischer Übersetzung.  

BIBELSTUNDE UND SOZIALSTUNDE:  jeden Mittwoch  um 17h bis 19h
in der „Brücke“ Zollikoferstr. 21, 04315 Leipzig.  

OFFENER KINDERGRUPPE:  Jeden Dienstag ab 16h bis 19h in der
„Brücke“ 

JUGENDCLUB:  im zweiwöchentlichen Rhythmus am Freitag ab 17 Uhr in
der Brücke

GESPRÄCHE UM DEN KOCHTOPF: Jeden Mittwoch ab 10 Uhr bis 13 Uhr.  
SENIORENKREIS: im zweiwöchentlichen Rhythmus donnerstags ab 15h

ANDERE VERANSTALTUNGEN:
Gottesdienst und Unterricht in Borna:  Jeden Donnerstag 15 h bis 18h
im Haus der Familie Schah Bodaghloo (An der Wyhra 37, 04552 Borna) 
Gottesdienst und Unterricht in Torgau:   Jeden Donnerstag ab 11 Uhr
bis 13 Uhr in Torgau. Nachfrage bei Hugo Gevers 015771663650

AKTUELLE  ÄNDERUNGEN:  Unter  der  Homepage  der  „Brücke“
http://www.die-bruecke-leipzig.de

SPENDEN:  Wenn sie unsere Arbeit mit einer Spende unterstützen wollen,
können Sie das direkt auf das Konto der Lutherischen Kirchenmission tun:  
Kto.-Nr.:  100 423 900
BLZ:         257 916 35
Bank: Volksbank Südheide eG  
Mit dem Verwendungszweck:  Leipzig

http://www.die-bruecke-leipzig.de/


اطلعاات مهم
 در خیابسسان   کلیدسسست9:30مراسسسم عابسسادت در کلیسسسا: هسسر یکشسسنبه سسساعات 

 لیپزیک                        شما می توانید در اخرین ایسسستگاه قطسسار57شماره 
 به سمت    گولیس       ، پیاده شوید و کلیسا  را کنسسار اسسستخر12شهری خط 

شنا بیابید. مراسم عابادت به زبان المانی می باشد ولی بعسسد از ان ،مراسسسم بسسه
زبان فارسی ترجمه می گردد.

3 یسسا 1مراسم ها در دفتر کلیسا : شما می توانید به دفتر با قطار شهری خسسط 
به سمت تاوخا یا زومافلد

تا ایستگاه هرمن لیبمن . ایزن بسسان  بیاییسسد. کلس  انجیسسل و امسسور اجتمسساعای بسسه
همراه مترجم فارسی و عاربی.

 در دفتر کلیسا  19 تا 16کلس  انجیل و امور اجتماعای: دوشنبه ها از ساعات 
 لیپزیگ21بروکه. خیابان سولیکوفا 

16تا 15ورزش جوانان: دوشنبه ها 

 در بروکه 19 تا 16ملقات جوانان : سه شنبه ها از ساعات 

17تاا16: 30گروه کودکان: هر دوهفته یک بار چهارشنبه ها از ساعات :

.15محفل سالمندان: هر دو هفته یک بار پنجشنبه ها از ساعات 

مراسم های دیگر:
11 تسسا 9مراسم عابادت و کلس  درس  در   البیسباخ      : هر جمعه از سسساعات 

در خوابگاه پناهندگان  
 32البیسباخ . خیابان دورف 

مراسم عابادت و کلس  درس  به همراه کودکان در گریما  : هر جمعه از ساعات
 در خوابگاه پناهندگان  16 تا 12

3گریما. خیابان نرشاو 

هرگونه تغیرات را می توانید در لینک دفتر بروکه دریافت نمایید.
کمک های مالی:

اگر شما میل دارید فعایت هایمان را با کمک های مالی حمایت کنید مسسی توانیسسد
مستقیم به حساب بانکی دفتر تبلیغات کلیسا واریز نماییسسد. کسسه در صسسفحه اخسسر

اطلعاات به زبان المانی شماره حساب امده است. 



گزارش در مورد بروکه و کلیسای لوکاس 
هفته هسسای پیسسش خبرهسسای خسسوبی بسسود از انتصسساب تومسساس  بنکسسه بسسه کشیشسسی و
برگزاری مراسمهای موسیقی امریکای در مورد کارهای مسا درکلیسسای لوکساس 

در لیپزیک.خبرهای بیشتر اینجا میتونیین پیدا کنین. 
اینجا خبرها در مورد انتصاب شدن توماس  به کشیشی در صفحه هسسوم پیسسج مسسا:

htt://www.die-bruecke-leipzig.de/
معجسسسسسسزه بسسسسسسزرگ رسسسسسسستاخیز اینجسسسسسسا میتسسسسسسونیین جسسسسسسستجو کنیسسسسسسن:

http://de.calameo.com/read/00096105815aa7d58f03a

اخبرها از افریق

ما از توماس  بنکه خبرهای خوب دریافت کردیم.انها با وسایلشسسون بسسه افریقسسای
جنوبی رسیدند.توماس  هدیه ای خداحافظی و بسته های دیگر رو که از لیپزیسسک
با خود برده بودن رو همه باز کردن.توماس  از صمیم قلب برای خوبیها و هسسدیها
سپازگزار است و ارزوی دور هم نشینی خوبی رو برای ما تو لیپزیک دارند.حال
زندگی تازه ای رو با مسؤلیتهای جدیدی شروع کردنند.ما برای او ارزوی برکسست

و توان را در این مسولیت جدیدی خواهان هستیم..



یک راه طولنی و چطور ادامه پیدا میکند ?
مسسسن قسسسل دیسسدم!بسسسه همسسسه
میگفسسست مسسسادری المسسسانی در
فسسولکس مسسارس  دورف !همسسه
بهش میگفتن ازش بگسسو و بسسه
اغسسسوش میکشسسسیدنش !حسسسال
اجازه دارم چیزهای که من را
عاسسذاب میسسداد کنسسار بسسزارم.دو
پسر بچه ایرانی بعسسد از قسسسل
داشسستن میگفتسسن حسسال اجسسازه
داریم خدا رو پدر بنسسامیم حسسال
ما بسسه خسسدا تعلسسق داریسسم و مسسا
میتوانیم مثل بچه های خودش
ا کنیسم.دو تسا ایرانسی یسسه او دعا

دیگر که در کلیسای دیگری قسل دیده بودن اینجا به پسسذیرش در آمدنسسد زمزمسسه
میکردن که ما دیگه آزاد شدیم.این همسسه در روز رسسستاخیز تسسو کلیسسسای لوکسساس 
اتفاق افتاد.در یک گفتگو یکی از این ایرانیهای سوال کرد که چند ساعاتیست که
قسل دیدم خیلی حالم بهتر شده ولی کی از گناهانم پسساک میشسسم?مسسادر المسسانی
گفت دقیقا این هم سوال من است.چقدر ما انسانها شبیح هم هستیم هرچند از
دنیاهای متفاوت میایم ولی مشکلتمان شبیح به هسسم اسسست.یسسک طسسولنی پشسست
سسسر داشسستیم خیلسسی رخ داده و تسسو زنسسدگیون خیلسسی گنسساه کردیسسم.ولسسی یسسک چیسسز
مشخص است که از لحظه قسل تمام پاکیهسسا در مسسا جسسای گرفسست و گناهسسانمون
پاک شد.در عایسی مسیح ما پاک شدیم و اگر دوباره گناه و خط از ما سسسر زنسسد
به عانوان بچه های خدا اجازه داریم بگویم, پدر آسمانی مسسا,!ایسسن دلیلیسسست کسسه

بعد از قسل ما همیشه در کلیسا حضور میابیم.

توجه
.برگسسزار میشسسهG.f.باخ و j.s موزیک روحانی از 10,6,2015  ماه 7,30ساعات 

مثل موزیک روحانی امریکای



در تصویرزیر جشن رستاخیز و آییسسن انتصسساب بسسه مقسسام کشیشسسی از
توماس  بنکه



۳۵-۳۲,۲۳من رهایت نمیکنم  ،تو مرا برکت بده بعد....(اول پیدایش 

یعقوب اینجور به نظر میرسد خلق شده که چیزهای دیگران رو همسسش صسساحب
بشود! 

حتی در مسوقعه تولسدش مثسل آدم رذل پاشسنه پسای بسرادرش رو میگیسسرد تسا اون
فرزند نخست زاده باشد.به این خاطر مادرش اون رو یعقسسوب نامیسسد.بسسه معنسسی
حیله گر چیزی که نتونست در مسسوقعه تولسسدش در انجسسامش موفسسق بشسسود,ولسسی
بعدها به همان اندازه به دسسست آورد.بسسرادرش رو بسسا یسسه بشسسقاب سسسوپ فریسسب
داد.پدرش رو با پوست حیوانی که خودش را باهسساش پوشسسانده بسسود گسسول زد.بسسا
فریب دادن پدرزنش به ثروت رسید .تا جای رسید که حتی با خدا گلویز شد.در

 کتساب انجیسل آمسده اسست .و۳۲اینجا این داستان حیرت انگیسز در اول پیسدایش 
انجا نوشته شده این شیطون کوچک ,یعقوب,که تمام شسسب بسسا خسسدا زورآزمسسایی

میکند و آخر سری با اجبار از خدا برکت میابد"من 
 رهایت نمیکنم" تو مرا برکت بده بعسسد.. و همیشسسه بسسه خواسسستهایش میرسسسد!بسسا
خوانسسدن ایسسن داسسستان تاریسسک  از عاهسسد عاسستیق مسسا میتسسوانیم بسسه خیلسسی از معمهسسا
برسیم.اینجا یک چیز روشن است که برکت حق یعغسسوب نبسسود!ولسسی نتهسسا خسسدای
بزرگ او را متوقف نمیکند, بلکه حتی به او برکت میدهد.یعغوب آدمی معمسسولی
نیست او یکی از اجدادان اسراییل و  مسسیحت اسست .حسال ایسن بسه چسه معنسی
است?داسسستان یعغسسوب روشسسن میسسسازد کسسه هرمسسوقعه ای کسسه مسسا از خسسداچیزی
دریافت میکنیم.انجا یک تبادل فوق العسساده اتفسساق میفتسسد.نسسور پیسسروز میشسسود بسسر
تاریکی ,پاکی بر ناپاکی ,زندگی بر مرگ و در اخسسر انسسسانهای درخشسسنده حاصسسل
میشوند که با رحمت خدا این نسسور رو در خسسود دارنسسد .هرچنسسد صسساحب ایسسن نسسور
نیستند با این وجسسود بارهسسا بسه روشسهای گونسساگون خسسدا ایسن برکسست رو بسسرای مسا
میفرستد!نه فقط از روی نیازو کم کم بلکه زیاد و سطل سطل از آسمان برای
ما این برکات رو میفرسته .ماه پیسسش مسسا حیسسرت زده در حسسال دعاسسا در کلیسسسای
لوکاس  بودیم انجا که توماس  به انتصاب کشیشی رسید روز یکشنبه ای کسسه مسسا
همه برای اولین بار اجازه داشتیم انجا اسباب کشی کنیم.و خیلی ادمهای امسسده
بودنسسد کسسه مسسا رو حمسسایت کنسسن .و خیلسسی چیزهسسای دیگسسه کسسه مسسا اجسسازه داریسسم
شکرگزارش باشیم .همیشه کسانی هستند از ایران و المان که میخواهند قسل
ببینند.بروکه کوچک ما در فولک مارس  دورف بیشتر و بیشتر بازدیسسد کننسسده دارد
که خدا رو احتیاج دارند .و در میان اینها انسانهای هم میایند که خوب و اماده به
کمک هستند .ایسسن همسسه نعمسست خسسوب رو نمیشسسه در یسسک جملسسه جسساش داد.اینهسسا
کسانی هستند که مثل یعغوب برای حتی برای یکبار هم شده برکت خسسدا رو بسسه

دست میارن 
با آرزوی برکت از بروکه هوگو
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Hugo Gevers 
Zollikoferstr. 21,

04315 LEIPZIG
Tel. 0341 2467685

Mobil:  015771663650
Email:  

hugo.gevers@gmail.com

Homepage:  
www.die-bruecke-

leipzig.de/

Facebook:  Pol
Die Brücke

سطل سطل بركت از آسمان

يك انجمن كوچک در دل لیپزیک به خود جرعات
میدهدکه 

یک مرکز مذهبی روحسسانی بنسسا کنسسد.ایسسن انجمسسن
کوچک مذهبی

از طریسسسق خیلسسسی ازمسسسردم المسسسان حمسسسایت
میشوند .وسپس توماس  بنکه

به انتصاب کشیشی رسید و بسسه افریقسسا جنسسوبی
فرستاده شد ،جای که میتونه تبلیغ

مذهبی را از نو شروع کند.این نعمتهایسسست کسسه
ما ازش 

در حیرتیم وباید همیشه بگویم،همه اینهسسا فقسسط
رحمته رحمت رحمت........

باران از اسمان یک نعمت خاصی است .

اصسسلعاات لزم و روزانسسه لیپزیسسک رو میتسسونین
شما اینجا 

جستجو کنین.

mailto:hugo.gevers@gmail.com

